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昨日幸运星

@Sis_New @稀饭米烫 @Ra 小小女
人 恭喜以上 3 位幸运粉丝获得瑞安电影城电

影票通用券各 1 张。请于 10 日内，到瑞安日

报 社 401 室 领 取 ，逾 期 将 视 为 放 弃 领 奖 资

格。领取时间为每周一至周五 9 时至 16 时。

（见习记者 李心如）

6 月 9 日
@老荷与小荷：马上到端午小长假

了，耐不住性子偷窥小鸟的窝，发现里

面乱成“一锅粥”了，所有都是静止

的，一枚蛋和五只幼鸟，它们应该还好

吧⋯⋯@瑞安日报—报料王

6 月 11 日
@老荷与小荷：阳台上鸟窝里的小

鸟，正抱团取暖，一点都不配合镜头。

@瑞安日报-报料王

6 月 15 日
@老荷与小荷：在 《温州商报》 上

看到一网友晒阳台上鸟窝，里面就 3 个

小家伙。可咱家阳台上的鸟窝上演一剧

现实版 《蜗居》，6 个小家伙挤满小窝，

用遭遇告诉你，计划生育很重要！@瑞

安日报—报料王

6 月 17 日
@老荷与小荷：小鸟有一对年轻的

父母，经验不足，随着鸟儿成长，窝儿

显得越发拥挤，相信鸟妈妈鸟爸爸也很

纠结，当时怎么就下了这么多的蛋？小

荷听说鸟儿窝儿太挤了，又动了领养几

只的念头，但被否决了。于是又动了再

给个窝儿，迁移一两只的想法，老荷也

吃不准这方案的可行性。

@老荷与小荷 说，自 5 月 28 日发

现有 6 枚鸟蛋以后，他就不再去打扰鸟

妈妈孵蛋了，6 月 9 日的时候，心想十多

天过去了，不知有没有小鸟出生了，好

奇心驱使他去瞧一瞧，结果发现鸟窝里

有 5 只红彤彤的幼鸟和一枚还没孵出的

鸟蛋。

“然后我隔个一两天就去看一下，

还给小鸟们拍了影像留作纪念。”@老荷
与小荷 说，现在小鸟们都在一只鸟窝

里，显得十分拥挤，鸟爸爸和鸟妈妈都

不知道是在什么地方休息的，他们一家

正在想办法让小鸟一家住得宽敞些。“小

鸟这一家真有意思，我还要继续观察下

去。”

（见习记者 李心如）

5 月 31 日，本报第 6 版微播报报道了《网

友微日记：我家阳台上的小鸟一家》。网友@
老荷与小荷 在自家的阳台上发现一个鸟窝以

后，连续观察了好多天，写了 7 篇微博日记，记

录鸟窝里的鸟蛋从一枚一直增加到6枚。

“阳台上鸟窝里的蛋确定不再增多了，6

枚！接下来的一周或更长时间尽量不打扰它

们孵化了，希望幼鸟出来后能请各位大虾鉴定

下是什么鸟，八哥？斑鸠？雀或鸦⋯⋯”5 月

28 日，@老荷与小荷 发微博说，等待小鸟的

出生。6 月以来，该网友又连发了几条微博，

记录幼鸟孵出后，小鸟一家的幸福生活。

6 月 16 日上午，网友@RTV-风信子
在吃早饭的时候，切开一块猪油渣想要下

稀饭吃，切开以后，我拿了其中一块，刚咬

了一口，发现猪油渣里面有奇怪的东西。

拉出来以后，发现是一小绺扭曲的铜丝。

关于食品方面的网友报料不止一起，

近日，有网友报料，“在超市买回家的品牌

鲜牛奶，回家打开，发现倒出来的是块状奶

昔，到底是牛奶的问题还是超市制冷问

题？”

“牛奶问题是老生常谈的问题了，大家

还是自己多留意为好，不然吃到不好的倒

霉的还是自己。”有网友说。

而@RTV-风信子 表示，猪油渣里有

铜丝，一定是在生产的过程中出现了问题，

食品安全事故频发，食品企业安全意识这

根弦一定要时刻紧绷啊。

（见习记者 李心如）

《网友微日记：我家阳台上的小鸟一家》后续

“我家小鸟上演现实版《蜗居》咯！”

猪油渣里有铜丝 鲜牛奶变“奶昔”
近日网友频频报料食品问题

@RTV- 风 信 子 ：早 上 起 来 吃 稀

饭，配猪油渣，结果吃到一半发现猪油

渣里竟然惊现一小绺铜丝，拉长后大概

有 5 厘米长。这样的食品卫生让消费者

如何放心。
学校体育场所向社会开放是一件惠民

实事，据了解，市教育局已局部试点开放玉

海实验中学、市第二实验小学、场桥中学、外

国语学校、汀田三中、塘下中心小学、罗凤中

学、塘下中学等 8 所学校。但近日，网友@
米菲兔本尊 表示外国语学校对外收费。

帖子发出去后，有不少网友表示也遭

遇过被收费。@焜焜 23 说，他经常在周末

跟朋友一起到外国语学校打篮球，每次到

警卫传达室交费 10 元/人。外国语学校工

作人员表示，2009 年，该校的天瑞青少年

体育俱乐部，被国家体育总局批准为国家

级青少年体育俱乐部，其体育场所允许实

行有偿服务，价格为每次 10 元或办理年卡

200 元。显然，这同教育局的试点开放有所

出入。对此，该工作人员表示，对外开放加

大了人员、器材维修费等成本投入，为了保

证正常运作，学校采取收费制，实际上 10

元的收费对整体管理来说是杯水车薪。

当被问及收费是否出具发票，该工作

人员称肯定给开发票的，具体事宜由俱乐

部管理，他并不清楚。但@焜焜 23 说，并

没 有 开 发 票 ，而 且 他 们 也 没 有 提 出 开 发

票。@雄起的小强：现在开放的少之又

少，有地方打球已经不错了！而且只收 10

元！ （见习记者 潘敏洁）

自行车骑行原本是一项健康向上的体

育健身运动，但如果把“马力”换成了摩托车

的发动机，那就是不把自己生命当回事的冒

险了。

日前，交警陶山中队中队长董华云在辖

区新瑞枫线巡逻防控时，在新瑞枫线碧山路

口路段看到这样一幕惊心动魄的场景：一位

全副武装、骑着山地自行车的“赛车手”，左

手紧拽着前方急速行驶的一辆二轮摩托车

尾部“骑行”，上演一场刺激的“拖车秀”。

时值交通高峰期，瑞枫线主干道公路上

车辆众多，而这样一个摩托车带着山地车的

“组合”居然以四五十码的速度疾行。而骑

车男子甚至还带着个耳机听音乐，一副“两

耳不闻公路事”的模样，这种异样的速度与

激情，让人为他捏了一把汗。

在如此急速下，自行车的刹车完全不起作

用，一旦摩托车紧急刹车，自行车骑行者必然

会被惯性抛出去。董华云立即用喊话器再三

喊话让摩托车主缓速停车，并对摩托车驾驶员

和自行车骑车人进行了严厉的批评教育。

据悉，这两人为工友，自行车车主王某

爱好骑行，当天下午从陶山出发，准备骑行

到市区。骑行了 10 余公里后，王某路遇同

样准备到市区的工友贺某。由于长途骑行

之后体力不支，王某竟奇思妙想让驾驶摩托

车的贺某临时当起了“拖车工”。这一“拖”

就是数公里，所幸被及时制止了。

经教育，两人深刻认识到自身的错误，

并当面作出检讨。

（通讯员 赵小鸥 陈盛辉 见习记者 李心如）

瑞枫线，一辆摩托车拖着一辆自行车一路疾驰

如此“拖车秀”真让人捏把汗

对市民开放的学校体育场所
该收费吗？

@米菲兔本尊：外国语学校体育场所对市民开放，那为什么每次去打球都要收 10 元

每人次？

记者核实

记者核实


